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「人生を楽しむ」 
令和６年１１月１１日発行 
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Challenge 今日が初日で最終日 

 

 

 

 

 

 

   

  
        一度しかない今日を自分らしく生きる 

 
 

10月 31日（木）、立会演説会と投票が行われました。2年生が来年度生徒会を担う決意を共有する

日。どんな学校にしたいのか、そのためにどんな方法を選択するのか、どんな協力が必要なのかなど、

各候補者は全校生徒に伝えました。推薦責任者は候補者について普段感じていることやこれからの期

待感について伝えました。そして高度な自治を目指す生徒会集団へ成長することに期待を寄せていま

す。生徒総会は１１月２９日（金）です。3 年生は今、何を思い活動に取り組んでいるのか。伝え合い、感じ

合う中で今年の生徒会「白馬中改革」について振り返り、次世代につないでいくことでしょう。 

受付から投票用紙の交付、投票記載台の使用、投票箱、投票立会人、投票管理者に至るまで生徒が運営 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 放課後茶道クラブで心と腕を磨いた生徒が、

11 月 2 日(土)、3 日(日)にお茶席で、多くの

お客様に心を込めてお手前を披露しました。和

敬清寂の茶道精神を学んでいました。 

 また、書道や絵画の展示、芸能発表などで活

躍する姿がありました。支えていただいた皆様

に感謝いたします。 

中信地区予選を突破した

男女駅伝チームは、１１月３日

（日）に長野市で行われた標

記大会で、想いのたすきをつ

なぎ、激走の末、男子は２２

位、女子は１５位で大会を終

えました。女子は１１月３０日

に行われる北信越大会に進

出しました。 

11月 5日(火)に突如やまびこホールに登場した 2人のキャラクター。11月 1日～12月 3日まで

の人権月間で、人権について向き合うきっかけになることを願っての登場だったのでしょうか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

給食試食会 １１月５日（火）参加者約２０名 

献立お赤飯 ゴマ塩 マスの塩焼き 中華春雨錦糸サラダ 

祝いなるとすまし汁 牛乳 

１１月３日の文化の日にちなんだ献立となりました。 

〈参加者の感想〉 

・お赤飯は調理に時間がかかるのにどうしてかなぁ… 

と思っていましたが、アルファ化米の説明を聞いて納得 

できました。 

・生徒の身体測定結果から食事の量を計算していると知っ 

て、びっくりしました。 

・塩分の摂りすぎにならないように、だしなどで味の調整をするなど子供たちのために工夫をしてくださ

っていてありがたいです。 

・どれもおいしかったです。思っていたよりも量が多かったです。スープなどは、うす味に感じますが、だ

しを３種類合わせているので塩分が少なくてもおいしかったです。 

・サラダなどの汁気が出ない工夫も自分が調理する際の参考になり

ました。 

・人気のメニューのレシピを教えてもらえたらうれしいです。私自身が

長野出身ではないので、この土地ならではのもの（キムタクごはんな

ど）などは特に知りたいです。 

 

 

 

 

PTA親子人権教室「檻の中のライオン 憲法ってなんだろう？」 

―なぜ、憲法を学ぶのだろう？なぜ、憲法があるのだろう？― 講師 弁護士 楾
はんどう

 大樹
た い き

先生 

ライオンを国家権力に、檻を憲法に置きかえて、憲法の条文には作られた意味があること、憲法を知り、

考えて行動できる主権者になっていかなければいけないこと、そして、憲法は私たちが幸せに生きてい

くための仕組みであることなどについて教えていただきました。 

〈参加者の感想〉 

・今までのぼやーっとした考え方をひっくり返され，ハッとさせていただける内容に時間があっ‼という

間に過ぎました。私たちの人権は政治と深く関係している、法と道徳を混同せずに勉強し、行動すること

が大事だとわかりました。 

・家庭でも、もう少し政治の話をしたいが、自分が理解しきれていないので、なかなかできない。子供に

は、自分の未来のために自分事として今日の話を覚えていてほ欲し 

と思った。 

・日本の学校教育にどっぷりはまっている私なので楾さんの話は 

耳が痛いと感じました。 

・知らないことばかりで、とても面白かったです。本も読んでみたい 

です。 

・人権→国家権力とのタテの関係、というのが目からウロコだった。 

漫談みたいで次から次へと大切なお話、ありがとうございました。 

・わかっているようで知らないことが多かったけれど、わかりやすく 

楽しく話を聞けて良かった。家でも子供と少しでも話のネタに挙げてみたいと思います。 

PTA コーナー   ～広報部だより～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村内在住の太田様より、絵画を寄贈していた

だきました。ランチルームに展示させていただ

いています。ご来校の際は是非ご覧ください。 

10 月 1 日より栄養教諭の先生が復帰されまし

た。よろしくお願いいたします。9 月までお世話に

なった栄養士の先生、ありがとうございました。 

栄養教諭の 
 先生を紹介します 

絵画を寄贈して 
    いただきました 

学校運営協議会が 
開催されました 

調理実習 食を学んでいます 

第３回目が開催され、学校の様子を参観して

いただいたり、学校運営について協議したり、

職員と未来について懇談をしたりしました。 

家庭科の調理実習で、１年生はハンバーグ

や魚のムニエルをつくりました。２年生は出

汁について学びました。 

いよいよ白馬の山にも雪のたよりが届きました。寒さも増してきました。体調管理にはくれぐれもご

留意ください。 

11月 22日（金）は神城断層地震から 10年のシンポジウムがウイング 21で開催されます。本校

2年生が防災学習の成果発表をします。是非足をお運びください。 


